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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 4)    ODG CC  27.11.2017  VARIANTE AL RU 2017/1 PER ALCUNE MODIFICHE 

PUNTUALI NEL TERRITORIO URBANIZZATO APAPROVAZIONE  

Sindaco: Qui chiediamo di approvare la variante che abbiamo adottato nel consiglio comunale numero 46 del 31Luglio 

2017, quindi a questa variante sono pervenute 26 osservazioni che noi andremo ad approvare singolarmente una per 

una, in questo senso abbiamo qui l’architetto Samuela Ristori che ha istruito le pratiche quindi sarà in grado anche di 

dare le spiegazioni che si ritenessero necessarie, vorrei solo dare un dato che però chiedo anche qui l’aiuto 

dell’architetto cioè il saldo dei metri cubi edificabili edificatori che abbiamo in questa variante che è.” 

Architetto Ristori:” Oggi la Regione ci impone di calcolare le volumetrie in superficie utile lorda, quindi sono – 4759 

mq di SUL che corrispondono fate conto a moltiplicato a tre il volume, quindi 15.000 mc in meno per quanto riguarda il 

residenziale e – 3150 mq di sul per il produttivo, anche qui per tre  9.000 mc.” 

Sindaco:” Va bene semplicemente un dato complessivo di questa variante, poi direi se ci sono delle spiegazioni delle 

domande chiederei eventualmente all’architetto di spiegarle , sennò una per una le mettiamo in votazione.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra)”  Non sono in grado di fare delle domande specifiche neanche in questo breve 

tempo, e senza aver valutato prima in commissione meglio le cose.” 

Presidente Frenos:” Allora passiamo alla votazione, andiamo a fare le votazione sulle 26 osservazioni una ad una, poi 

andiamo a fare la votazione sulla delibera complessiva. Allora osservazione numero 1 dall’ufficio è parzialmente 

accolta , favorevoli? Avete ragione, si vota la proposta dell’ufficio io dirò il numero dell’osservazione e l’esito 

dell’ufficio; quindi osservazione numero 1 esito parzialmente accolta, favorevoli? Contrari? Astenuti?  osservazione 

numero 2  esito non accolta , favorevoli?contrari? astenuti?; osservazione numero 3  esito accolta , favorevoli? 

astenuti?; osservazione numero 4 esito non accolta favorevoli?astenuti?; osservazione numero 5  esito non accolta , 

favorevoli? astenuti?; osservazione numero 6  esito accolta , favorevoli? astenuti?; osservazione numero 7  esito  accolta 

, favorevoli? astenuti?; osservazione numero 8  esito accolta , favorevoli? astenuti?; osservazione numero 9  esito non 

accolta , favorevoli? astenuti?; osservazione numero 10  esito accolta , favorevoli? astenuti? 3;  osservazione numero 11  

esito non accolta , favorevoli? astenuti?; osservazione numero 12  esito non accolta , favorevoli?11 astenuti?3 ; 

osservazione numero 13  esito  accolta , favorevoli?11 astenuti? ; osservazione numero 14 esito accolta , favorevoli? 

astenuti?3 ; osservazione numero 15  esito accolta , favorevoli?  astenuti?; osservazione numero 16 esito non accolta , 

favorevoli?11 astenuti?; osservazione numero 17 esito accolta , favorevoli?11 astenuti? 3; osservazione numero 15 esito  

accolta , favorevoli? astenuti? 3; osservazione numero 19 esito  accolta , favorevoli? astenuti?3 ; osservazione numero 

20  esito  accolta , favorevoli? astenuti?3 ;   esce Paperini .osservazione numero 21   esito  accolta , favorevoli?10 

astenuti?3 ; osservazione numero 22  esito accolta , favorevoli?11 astenuti?; osservazione numero 23  esito accolta , 

favorevoli?  astenuti?3 ;  osservazione numero 24  esito non accolta , favorevoli?11 astenuti? 3 ; osservazione numero 

25  esito non accolta , favorevoli?11 astenuti? 3; osservazione numero 26 esito accolta , favorevoli? astenuti?3 .” 

Capogruppo Rossi ( Avanti Insieme):” Prima di passare alla votazione finale , chiedo che nel dispositivo della 

delibera vengano inserite queste precisazioni: ribadire la natura pubblica delle particelle di terreno destinate a viabilità 

individuate catastalmente  dalle particelle 963,965, 974, 975 del foglio 76 come già indicato nella proposta della tavola 

numero 3 Bibbiena Nord predisposta dall’ufficio , consentire in via subordinata, alla delibera generale, ora abbiamo 

votato osservazione per osservazione , questa è relativa alla delibera generale.” 

Presidente Frenos:” Noi ora andiamo a votare la delibera nella sua interezza. Non va a sostituire deve essere inserita .” 

Capogruppo Rossi ( Avanti Insieme):” Allora consentire in via subordinata ai comparti edificatori numero PA23C3 e 

PA23C5 l’accesso della via vicinale la Casella modificando l’articolo 2919 della NTA.” 

Presidente Frenos:” Quindi dobbiamo mettere in approvazione questa proposta. Ribadisce la natura pubblica delle 

particelle di terreno destinata a viabilità.” 

Segretario Dr.Liberto:” Allora, queste righe che ha letto il Consigliere le mettiamo in calce al dispositivo, prima 

dell’immediata eseguibilità se sei d’accordo si vota il testo sennò separatamente. Si mette in votazione la proposta del 

consigliere.” 

Presidente Frenos:” Quindi mettiamo in votazione al proposta del consigliere, favorevoli? Contrari?1 Astenuti?2, ora 

andiamo a votare quindi tutta la delibera favorevoli? Contrari?1 Astenuti?2, per l’immediata eseguibilità favorevoli? 

Contrari? Astenuti? Stesso esito. Abbiamo finito.” 

 

 

  


